

Antrag Nr. 20-O-20-0041

SPD-Fraktion

Betreff:

Fußweg zu den Ärzten (SPD)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, zu prüfen, wie ein Fußgängerweg an der westlichen L 3028 zwischen der Ampel Ostring/ Konrad-Zuse-Straße/Stolberger Straße und dem vorhandenen Fußweg ab ESWE Wasserbehälter geschaffen werden kann.

Begründung:

An der L 3028 zwischen der Ampel Ostring/Konrad-Zuse-Straße/Stolberger Straße und dem vorhandenen Fußweg ab EWSE Wasserbehälter gibt es keinen Fußweg. Man kann ab Höhe Wasserbehälter die Borsigstraße nur über die oberhalb liegenden Parkplätze erreichen. Die Erreichbarkeit ist an dieser Stelle auch nur über einen mit Schotter aufgefüllten und schräg verlaufenden Weg möglich. Zum Parkplatz kommt man an der Ampel Konrad-Zuse-Straße/Stolberger Straße nur über Treppenstufen. Mit einem Rollator oder einem Rollstuhl ist der Bürgersteig über diese Stelle überhaupt nicht zu erreichen. Auch die Möglichkeit entlang der L 3028 im abgezeichneten Bereich der Straße zu laufen, halten wir aufgrund der Verkehrsbelastung an dieser Stelle für unzumutbar, zumal dort Tempo 50 bereits aufgehoben ist. Da die derzeit noch im Gemeindezentrum praktizierenden Ärzte - die Praxis besteht seit mehr als 40 Jahren in Nordenstadt -, zukünftig im Lilium, Borsigstraße 2, ihre Praxistätigkeit ausüben werden, halten wir es für dringend geboten, dass den Besucherinnen und Besuchern eine sichere Anbindung zu ihren Ärzten gewährleistet wird.

Wiesbaden, 07.09.2020